
Memória da Reunião da Comissão Intersetorial de Recursos Humanos do CES. 
Data: 26/11/2009 
Horário: 14:00 horas 
Presentes: Amélia Cabral Alessi (Pastoral da Criança), Gerson Luiz Ferreira Filho (SESA), 
Maria Leonor Fanini Paulini (SESA), Marina Hiromi Assanuma (CRMV), e Soraia Reda 
Gilber (Sindsaúde), José Albuquerque Arruda ( ABO-PR ). 
 
 
Primeiramente foi discutido sobre a visita ao Hospital Regional de Francisco Beltrão por 
essa comissão e foi acordado que todos os integrantes da comissão estão com a agenda 
muito apertada até o final do ano e essa visita só será possível para o primeiro trimestre do 
ano de 2010. 
Também foi perguntado ao Gerson da SESA se os funcionários que estão regidos por CLT 
no Hospital Regional do Litoral cujos contratos expiram em 28/02/2010, se serão 
substituídos pelos novos concursados ou se serão prorrogados os seus contratos de trabalho. 
O Gerson explicou que, para chamar os novos concursados existe um trâmite legal um 
pouco demorado, é necessário primeiro encaminhar a solicitação para a Secretaria de 
Planejamento autorizar, depois a Secretaria da Fazenda faz o estudo para reservar o recurso 
para o pagamento, depois a Casa Civil analisa para depois o governador autorisar. Após 
esse processo, servidor passa por exames médicos cujos resultados serão avaliados pela 
DIMS que pode responder como servidor “apto”, “inapto temporário” ou “inapto”.  
O novo servidor também pode pedir prorrogação para assumir o cargo e a SESA por força 
da lei precisa dar esse prazo pelo fato de ser um concurso público. Também existe a 
possibilidade do novo concursado pedir final de lista ou não querer assumir sua vaga. Por 
estas razões, será necessário primeiramente prorrogar a contratação dos funcionários 
celetistas até que todo esse processo se finalize para não esvaziar o HRL e também os 
outros locais onde se deu esse processo. 
Os concursados serão chamados para assumirem postos que já estão defasados como 
LACEN, HEMEPAR, Hospitais da SESA e a rede assistencial e de diagnóstico que está 
esvaziada de servidores. É prioridade o chamamento do pessoal do concurso para as 
unidades onde existem candidatos de processos seletivos e contratações por RPA. 
O representante da SESA explicou que nem todas as especialidades da carreira de médico 
fizeram o concurso. Foi aberto o concurso, mas não houve interesse desse grupo de 
profissionais em participar do concurso como os neurocirugiões, neurologistas, 
endocrinologistas e outras especialidades. Terá que ser buscada alguma alternativa para 
resolver essa questão. 
A seguir foi tratado da solicitação da audiência pública sobre o PCCV que o CES fez para a 
Assembléia Legislativa do Paraná, porém não houve resposta ainda. Assim, essa comissão 
solicita que o CES reforce a solicitação e cobre da AL uma agenda para que essa audiência 
ocorra. 
Fica registrado nessa ata que esta comissão, bem como outros conselheiros de saúde, 
participaram do Seminário Estadual sobre a mesa de negociação permanente na gestão do 
trabalho no SUS, onde houver 77 pessoas participando desse evento. Foram trazidas 
experiências do Ministério da Saúde de Brasília, Secretaria de Saúde do Rio Grande do 
Norte e Secretaria Municipal de Saúde de Recife. Em continuação foi estabelecida uma 
mesa redonda onde tinha um representante do COSEMS (Secretário Municipal de Saúde de 



Araucária), um representante da SEAP, e um representante do SINDSAÚDE, sob a 
coordenação da SESA. 
Após a exposição dos membros dessa mesa redonda, foi realizado um debate bastante 
proveitoso e ao final do evento ficou acordado uma nova reunião para tentar estabelecer 
essa mesa de negociação aqui no Paraná onde serão convidados: representantes dos 
trabalhadores (SINDSAÚDE, SINDPREVS, FEDERAÇÃO DOS SERVIDORES 
MUNICIPAIS, representantes dos servidores dos HU do Estado do Paraná, representante 
dos funcionários de hospitais privados), representantes dos prestadores de serviço, 
COSEMS, SESA, SEAP, RH do Ministério da Saúde, SETI e a assessoria técnica do 
DGERTS do Ministério de Saúde de Brasília. Esta reunião ficou agendada para a última 
quinta-feira do mês de janeiro de 2010. 
Nada mais tendo a tratar encerrou-se essa reunião. 
 
 
 


